

Ein Hauch von Wind

12.04.2019

Südlich des Dorfes könnten drei Windturbinen gebaut werden.



© Raisa Durandi In Zukunft könnten bei Murzelen Windräder wie dieses stehen. (Symbolbild)

Das Gebiet wird mit dem wohlklingenden Namen R3 bezeichnet. Es legt sich wie eine Sichel um das Dorf Murzelen. Hier kann sich die Regionalkonferenz Bern-Mittelland Windenergieanlagen vorstellen, weshalb der Standort auf Gemeindegebiet von Wohlen im regionalen Richtplan Windenergie aufgeführt ist. Es ist darin von «guten Windverhältnissen» die Rede, die Energie liesse sich nutzen.

Davon ist auch die Windenergie Schweiz AG überzeugt. Sie hat Murzelen als Standort für einen kleinen Windpark ins Auge gefasst und das Vorhaben kürzlich der Bevölkerung vorgestellt. «Das Projekt ist noch in einem sehr frühen Stadium», sagt Georg Persigehl von der Windenergie Schweiz AG.

Die Windenergie sei per se nicht schlecht, sagt Wohlens Gemeindepräsident Bänz Müller (SP plus). Aber der Gemeinderat nehme die Befürchtungen aus der Bevölkerung ernst. Am Informationsabend habe es doch einen gewissen Aufruhr gegeben. Georg Persigehl versteht, dass die Bevölkerung skeptisch sei. Aber die meisten Argumente gegen ein solches Projekt seien falsch. An einem nächsten Informationsabend im Sommer will Persigehl der Bevölkerung von Murzelen ein weiteres Mal Rede und Antwort stehen. (hus)